

かめにししょうがっこう

亀西小学校だより



れいわねんがつつか
令和6年9月2日

かめやましりつかめやまにしおがつこう
亀山市立亀山西小学校

No. 8 文責 学校長

Comunicado da Escola ■ La información de la escuela ■ School Newsletter

2学期が始まりました。久しぶりに子どもたちに会えてとても嬉しかったです。子どもたちの姿から、充実した夏休みであったことが伺えました。パワーアップした子どもたちが、楽しく学校生活をおくることができるよう努めてまいります。

9月1日は「防災の日」。休み中には南海トラフ地震臨時情報が出されました。それを受け、始業式でも防災について話しました。ご家庭でも、防災を話題にしてい

ただき、いざというときの備えをしていただきたいと思います。

また、長期休業明けは、お子様の生活リズムが変わります。暑さも続いています。“早寝、早起き、朝ごはん”を再度、意識していただき、健康管理をお願いいたします。お子様の様子で心配なことがあれば、担任までお声がけください。

2学期もよろしくお願ひいたします。



NHK 合唱コンクール、金賞! 東海北陸ブロックコンクールに出場します!



みなさん、応援ありがとうございました。当日は、子どもたちにも少し緊張が見られましたが、練習の成果を十分発揮し、伸びやかに、楽しんで歌う様子が見られました。始業式でも、素敵な歌声を披露してもらいました。9月15日(日)の東海北陸ブロックコンクールに向け、今しばらく練習を続け、素敵な歌声を届けてきます。引き続き、応援よろしくお願ひします。

ブロックコンクールもがんばってきます!!



学校運営協議会にて～地域の交通見守りの方から～

今年も第5回学校運営協議会に地域の交通見守り活動をしていただいている方々をお招きし、子どもたちの登下校の様子について協議しました。地域の方々からは、今年度も「あいさつができる子が多い。自分からあいさつできる子がいる」「ルールを守って登校している」と子どもたちの素敵な姿を報告いただきました。また、私たち大人ができることも、意見としていただきました。

○交通ルールを守ることは、命を大切にすること。あいさつは社会に出たときにも基本となる。

こうつうる 一 る てってい こども いいづけて たいせつ
交通ルールやあいさつの徹底は、子どもたちに言い続けていくことが大切。

つうがくとちゅう たのしい まえ みてとうげこう
○通学途中のおしゃべりは楽しいが、前をしっかり見て登下校してほしい。

じてんしゃ のる へるめっと ちゃくよう いのち
○自転車に乗るときは、ヘルメットを着用し命をまもってほしい。

こども こうつうる 一 る いしき こども しせい がっこう しどう
子どもたちも、交通ルール、あいさつについては意識しています。子どもの姿勢は、学校での指導だ
けでなく、日々の保護者や地域の方々の見守りや声掛けにより、育ってきているものです。今後とも、
たいせつ いのち まもる こえかけ みまもり おねが
大切な命を守るために、声掛け、見守りをよろしくお願ひいたします。



新しくALTの先生が着任されます！

よろしく
お願ひします

あたら ALT せんせい ちゃくにん
新しくALTの先生が着任されます。

せんせい せんせい がいこくご がいこくご
デービッド アンソニー オズボーン先生とアマンダ ケイ セヤボング先生です。外国語、外国語
かつどう よみきかせ おせわ おねが
活動や読み聞かせなどでお世話になります。よろしくお願ひします。

せわ せんせい せんせい
お世話になった、コートニー先生、ブリー先生ありがとうございました。

大切に使います！ありがとうございます！

7がつ28にち にち みえけんけんせつろうどうくみあいかめやましぶ ごこうい ほうしさぎょうひ
7月28日(日)は“けんろう(三重県建設労働組合龜山支部)”さんのご厚意による奉仕作業日で
ほんこう しょくいんしまえ れた 一 ぱくす きょうしまえ ぞうきん さくせい どうじつ
した。本校では、職員室前のレターボックスと教室前の雑巾かけを作製していただきました。当日は、
こくしょ なか すばやくていい さぎょう しあげられて たいせつ つか
酷暑の中でしたが、素早く丁寧な作業で仕上げられていました。大切に使わせていただきます。あり
がとうございました。



持ち物には記名をお願いします！

おとしもの たいへんおおく もちぬし かえ あかしろぼうし うわぎ たおる とく おお
落とし物が大変多く、持ち主に返すことができません。赤白帽子、上着、タオルなどが特に多いよう
かん もちもの きめい じぶん もの たいせつ きめい おねが
に感じます。持ち物への記名は、“自分の物を大切にすること”でもあります。記名をお願いするとも
こ もちかえらない ひとこえ おねが
に、お子さんが持ち帰らないものがあれば、一声かけていただくようお願いします。

【2学期以降の予定をご確認ください】

がっこう ぎょうじよてい
2、3学期の行事予定については、“学校からの連絡”→“共通”→“9月”に掲載いたしましたので、
ごらん 9がつ1にちげんざい よてい へんこう ちゅうし ばあい おねが
ご覧ください。9月1日現在の予定ですので、変更、中止の場合があります。よろしくお願ひします。

